

Le Marché aux fleurs rayonne grâce aux Amis du château

Dimanche 16 avril, les Amis du château organisaient le Marché aux fleurs, dont c'était le quatorzième anniversaire. Un événement « populaire et rassembleur ».

C'est peut-être le rendez-vous le plus important de la saison pour l'emblématique association des Amis du château de Sassenage. Le Marché aux fleurs, dentelles et broderies, événement « populaire et rassembleur » selon les dires de l'inimitable présidente Thérèse Fantini, célébrait son quatorzième anniversaire, ce dimanche 16 avril, au sein de l'un des plus beaux joyaux du patrimoine isérois, la cour d'honneur du château de Sassenage.

Des bénéfices pour rénover les objets et meubles du château

Pour l'occasion, des habitués de la maison côtoyaient des petits nouveaux, ce qui a créé une belle énergie. La flore régnait en maître en plein cœur de la commune.

En parallèle, de nombreuses animations ont

T.D.-R.



Les Amis du château préparent ce rendez-vous depuis le début de l'année 2023.

punctué cette belle journée de fête : ateliers sur l'eau, ruche didactique, stand autour de la démoustication...

Les bénéfices du Marché aux fleurs, comme toutes les autres animations de l'association, permettent de restaurer des objets et des meubles, que l'on peut retrouver dans l'ancienne bâtisse de la marquise de Bérenger. En 2023, les Amis du château ont rénové quatre fauteuils de l'époque Louis XVI à hauteur de 8.000 euros.

L'Amitié Sassenage/Sasso-Marconi perdure encore et toujours

Distendue à cause de la crise sanitaire, l'amitié entre Sassenage et la petite commune italienne Sasso-Marconi reprend vie. Depuis 2003, la proche banlieue de Bologne est jumelée avec la commune iséroise dans une démarche volontaire de rapprochement international. À la veille du marché aux fleurs, une délégation italienne débarquait à Sassenage avec, dans leur valise, un joli présent : un arbre robuste qui vivra plusieurs siècles, à coup sûr. Signe d'une belle amitié !



La délégation italienne (à gauche), en provenance de Sasso-Marconi, offrait à Michel Vendra, adjoint délégué à la culture, un sublime arbre qui s'inscrira parfaitement dans l'environnement sassenageois.